



ZIMMERBACH

D'azur au dextrochère de carnation, habillé d'argent tenant une grappe de raisin d'or tigée et feuillée de même accostée à dextre d'une serpe de vigneron d'argent posée en pal.

Ces armoiries qui figurent sur un écu sculpté dans la pierre portant la date de 1566 étaient devenues celles de la commune. Elles ont été adoptées officiellement en 1971.

Le village apparaît en 1234 sous la dénomination « Zimberbach ». La moitié nord a appartenu d'abord aux sires de Girsberg puis, de 1410 à la Révolution, à la seigneurie de Ribeaupierre. La moitié sud a appartenu aux sires de Hattstatt du XIII^e siècle à 1585 ; en 1613 la ville de Turckheim l'acheta et la conserva jusqu'à la Révolution. Depuis 1879 l'église qui avait primitivement saint Georges pour seul patron est dédiée au Sacré-Cœur de Jésus et à saint Georges.

SOURCE : Pierre sculptée de 1566 dont on ne connaît pas avec certitude l'emplacement ancien et qui est réemployée dans un mur récent au n° 14 de rue principale.